
TARGET PENYERAPAN BULOG 2021:
1,8	JUTA	TON BERAS

400.000	TON KEBUTUHAN KOMERSIAL

1,4	JUTA	TON CADANGAN PEMERINTAH

300.000	TON BERAS SISA IMPOR 2018 

(Stok ini berpotensi penurunan mutu) 

500.000	TON BERAS CADANGAN BERKUALITAS

STOK CADANGAN BULOG 2021: 

800.000 TON BERAS

Penyerapan beras petani 
PER 22 SEPTEMBER :  

1.003.088	TON YANG TERSEBAR DI SELURUH

INDONESIA
Tercatat dari awal 2021, beras dalam negeri sudah terserap sebanyak 177 ribu ton setara 
beras oleh Satker ADA dan penyerapan yang dilakukan oleh mitra kerja binaan (koperasi 
dan nonkoperasi) sebanyak 826 ribu ton.

Dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1443 H , Koran 
Lentera Today edisi Rabu (20/10/2021) tidak terbit, terbit	kembali	Kamis	
(21/10/2021).Update berita tetap bisa diikuti di www.lenteratoday.com
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ebijakan terkait beras pemerintah Indonesia makin tak jelas. Hal itu diungkapkan Ksendiri oleh Direktur Utama Perusahaan Umum Badan Urusan Logistik (Perum Bulog), 

Budi Waseso. Cadangan Beras Pemerintah (CBP) mubazir. Sebab, pasar utama 

penyaluran beras dari Bulog, yakni program rastra (Program Beras untuk Keluarga Sejahtera) 

telah berganti uang tunai. Buntutnya, Bulog kehilangan pasar 2,6 juta ton per setahun. Padahal di 

sisi lain Perum Bulog diminta menyerap hasil panen petani sebanyak 1 juta ton -1,5 juta ton per 

tahun. Ruwetnya permasalah di Bulog juga terlihat dari 12 maladministrasi yang ditemukan 

Ombudsman Republik Indonesia (ORI) dalam tata kelola cadangan beras. 

(Baca	Hal	11)

KALA KEBIJAKAN BERAS

MAKIN TAK JELAS
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Sumber :
Berbagai	Sumber	Diolah

Desain :
Paulus/Lentera



5 Penyesuaian PPKM Terbaru
a. Tempat permainan anak di mall/pusat perbelanjaan boleh dibuka untuk 
kab/kota di level 2. Kami mensyaratkan tempat permainan anak harus 
mencatat no. telepon dan alamat orang tua, serta waktu anak bermain untuk 
kebutuhan tracing.

b. Kapasitas Bioskop untuk kota level 2 dan 1 dapat dinaikkan menjadi 
70%.Dan untuk anak-anak diperkenankan masuk Bioskop di kota dengan Level 
1 dan 2.

c. Sopir logistic yang sudah divaksin 2x, dapat menggunakan test antigen yang 
dapat berlaku selama 14 hari untuk melakukan perjalanan domestik. Akan 
dilakukan random testing pada sopir logistik.

d. Anak-anak <12 tahun diperbolehkan masuk tempat wisata di level 2 yang 
sudah menggunakan Peduli Lindungi, dengan didampingi orang tua.

e. Ujicoba tempat wisata di kab/kota level 3 akan ditambah sesuai dengan izin 
Kemenparekraf. Wisata air dapat dibuka pada kab/kota level 2 dan 1.

Sumber:	Satgas	Covid-19

terkonfirmasi

4.235.384
sEMBUH

4.075.011
kasus Aktif

17.374

Situasi covid-19 di indonesia
Per 18 Oktober 2021 (Sumber : kemenkes.go.id)

Target vaksinasi nasional

208.265.720
Vaksinasi Pertama

107.981.016
Vaksinasi kedua

63.188.800
Vaksinasi ketiga (nakes)

1.073.746
mENINGGAL

142.999
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Jakarta-Pemerintah kembali me-
lanjutkan Pemberlakuan Pem-
batasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM) Level 1-4 untuk menekan 

penyebaran virus corona. Kebijakan 
itu diperpanjang selama 14 hari, yakni 
19 Oktober sampai 1 November 2021. 

Sementara itu, PPKM luar Jawa-
Bali, pemerintah mengumumkan 
durasi perpanjangannya tak lagi 2 
minggu melainkan menjadi 3 minggu. 
Artinya untuk PPKM luar jawa kali ini 
periodenya adalah sejak 19 Oktober 
hingga 8 November.

Meski demikian banyak pelonggaran- 
pelonggaran, karena kasus yang terus 
melandai. Bahkan, Menteri Koor-
dinator Bidang Kemaritiman dan 
Investasi Luhut Binsar Pandjaitan 
mengatakan Indonesia selangkah lagi 
bisa masuk status endemi. Syaratnya, 
masa libur Natal dan Tahun Baru bisa 

dilampauai dengan baik. 
"Kalau ini terjadi saya kira kita 

akan bisa bagus, dan kalau kita bisa 
melampaui Nataru (Natal dan tahun 
baru) ini dengan baik pada Januari, 
saya pikir kita sudah masuk pada 
endemi. Karena pada waktu itu saya 
kira kita harapkan terdapat obat anti-
virus ini," kata Luhut.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
menggelar rapat mengenai evaluasi 
PPKM. Salah satu yang disorot Jokowi 
yaitu terkait sudah banyaknya ke-
giatan yang mengabaikan protokol 
kesehatan.

Arahan Jokowi juga disampaikan 
Luhut saat konferensi pers."Presiden 
tadi mengingatkan juga sudah banyak 
kegiatan-kegiatan yang kadang-
kadang agak mengabaikan protokol 
kesehatan, baik itu di pernikahan mau-
pun di tempat ... atau pun kegiatan-

terus kita monitor perkembangannya. 
Obat-obatan ini sudah masuk uji klinis 
tahap tiga. Kita menawarkan diri agar 
uji klinisnya dilakukan di Indonesia 
sehingga kita tahu kecocokannya 
dengan masyarakat," ujar Budi Gunadi 
Sadikin dalam konferensi pers digital 
di Jakarta, Senin (18/10). 

Budi Gunadi Sadikin menambah-
kan dengan adanya obat-obatan anti-
virus dan vaksinasi Covid-19 maka 
Indonesia akan memasuki transisi 
pandemi menjadi Endemik di Indo-
nesia. "Dengan laju penyuntikan 2,2 
juta dosis vaksin Covid-19 per hari 
diperkirakan sampai akhir tahun kita 
bisa mendekati 300 juta suntikan dan 
168 juta rakyat sudah bisa suntik dari 
target 208 juta," terangnya.

Terkait pembukaan pintu masuk, 
pemerintah Indonesia telah membuka 
pintu bagi turis asing dari 19 negara. 
Mereka diizinkan masuk ke Bali dan 
Kepulauan Riau mulai 14 Oktober 
2021 lewat penerbangan langsung.

Namun, kebijakan itu tidak berlaku 
permanen. "Presiden mengingatkan 
kita untuk evaluasi tiap minggunya 
agar dapat memitigasi dampak buruk 
dan pembukaan pintu masuk 19 
negara tersebut," kata Luhut. 

Pemerintah bisa menutup akses 
negara-negara itu bila kasus meng-
alami peningkatan. Selain itu juga bila 
negara mereka melarang warga 
Indonesia berkunjung ke negaranya. 
Adapun daftar negara yang diizinkan 
tersebut adalah Saudi Arabia, United 
Arab Emirates, Selandia Baru, Kuwait, 
Bahrain, Qatar, China, India, Jepang, 
Korea Selatan, Liechtenstein, Italia, 
Prancis, Portugal, Spanyol, Swedia, 
Polandia, Hungaria, dan Norwegia. 
(ashar,isti/dya)

kegiatan lain," ujar Luhut.
Luhut mengungkapkan selama 1 

bulan terakhir, penurunan level untuk 
wilayah aglomerasi tertahan beberapa 
kabupaten kota yang belum mampu 
mencapai target vaksinasi. Ia mengata-
kan kasus Covid-19 aktif nasional dan 
di Jawa-Bali terus menurun. Kasus 
aktif nasional tercatat sebesar 18 ribu, 
sementara di Jawa-Bali kurang dari 7 
ribu. Angka tersebut jauh lebih rendah 
dari kasus aktif pada 15 Juli 2021 yang 
mencapai 570 ribu kasus aktif pada 
puncak varian Delta.

"Sebagai contoh, sebagian besar 
kabupaten kota di wilayah jabode-
tabek yang seharusnya bisa turun ke 
level 2 tidak bisa turun level karena 
cakupan vaksinasi di kabupaten Bogor 
dan Tangerang belum mencapai 
target," katanya. 

Berkaca dari kondisi tersebut dan 
atas persetujuan dari Presiden, 
menurut Luhut syarat vaksinasi kabu-
paten/kota di aglomerasi diubah 
berdasarkan pencapaian kabupaten/ 
kota itu sendiri, selama keseluruhan 
aglomerasi sudah memenuhi syarat 
WHO untuk turun level."Dengan per-
ubahan syarat vaksinasi untuk aglo-
merasi, mulai besok akan ada 54 kabu-
paten kota di level dua dan 9 kabu-
paten kota di level 1," terang Luhut.

KAJI	3	OBAT	ANTIVIRUS	
Terpisah, Menteri Kesehatan Budi 

Gunadi Sadikin mengungkapkan 
Indonesia sedang menjajaki obat-
obatan antivirus Covid-19 yang ramai 
dibicarakan di media massa. Obat 
tersebut adalah Molnuvirapir, AT-257 
dan proxalutamide.

"Obat-obatan yang menjanjikan 

MASUKI ENDEMI JIKA 
NATAL-TAHUN BARU AMAN TERLAMPAUI

(Ilustrasi)	Tempat	permainan	anak	di	mall	boleh	dibuka
untuk	kabupaten	kota	di	level	2.	
Foto : antara
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Wakil	Ketua	Komisi	VII	DPR	RI,	
Maman	Abdurrahman	.
Foto : Dok

akarta– Keluhan Presiden Joko JWidodo (Jokowi) terkait kinerja 
BUMN yang belum maksimal dan 

kerap mendapatkan proteksi Pe-
nyertaan Modal Negara, langsung 
direspon para wakil rakyat. Bahkan, 
Wakil Ketua Komisi VII DPR RI, Maman 
Abdurrahman meminta Kementerian 
BUMN dibubarkan saja dan diganti 
menjadi badan atau super holding.

"Merespons pidato Pak Jokowi, 
saya mendorong agar Kementerian 
BUMN dibubarkan lalu dirubah 
menjadi badan saja atau super holding 
yang posisinya di bawah Kementerian 
teknis yang tupoksinya hanya sebagai 
fungsi koordinasi, konsolidasi serta 
sinergisitas antara perusahaan BUMN 
saja. Namun terkait kontrol, pe-
nentuan SDM, supervisi, pelaporan 
dan lain-lain kembalikan kepada 
Kementerian Teknisnya masing-
masing," kata Maman, dikutip Senin 
(18/10). 

Menurut Maman, Jokowi memiliki 
keinginan besar agar BUMN Indonesia 
maju, namun menurutnya keinginan 
Perusahaan BUMN Indonesia tidak 
akan pernah terwujud karena Indo-
nesia tidak pernah menyelesaikan 
akar masalahnya 

"Yaitu akar permasalahan yang 
paling utama dikarenakan adanya 
Kementerian BUMN menyebabkan 
kultur profesionalisme hilang karena 
semuanya menjadi serba Politis dan 

dualisme kepemimpinan yaitu antara 
Kementerian Teknis dan Kementerian 
BUMN," kata Maman.

Menurut Maman, para direksi 
BUMN itu akan lebih tunduk dan ikut 
kepda Kementerian BUMN karena 
yang bisa mengganti posisi mereka 
adalah Kementerian BUMN. Se-
dangkan Teknis dan operasionalisasi 
mereka sehari-hari nya dengan 
Kementerian Teknis. "Sangat aneh 
sehari hari nya mereka bekerja dengan 
kementerian teknis namun yang 
mengevaluasi dan yang bisa meng-
ganti mereka adalah Kementerian 
BUMN, memang pejabat pejabat yang 
ada dikementerian BUMN tahu me-
ngenai Opersional di Migas? tahun 
mengenai tantangan dan kebutuhan 
daily activity di pertambangan? tahu 
mengenai aktivitas di pertanian? 
perindustrian? Infrastruktur? Yah 
tentunya yang tahu adalah Ke-
menterian Teknis," ujarnya.

DIPROTES
Terpisah, Anggota Komisi VI DPR 

RI Andre Rosiade menyayangkan 
p e r nya t a a n  ko l e g a nya .  A n d re  
menyebut kehadiran Kementerian 
BUMN membawa dampak baik. 
"Dengan adanya pembinaan dari 
Kementerian BUMN, BUMN yang salah 
urus, merugi bisa kembali dikelola 
dengan baik sehingga menghasilkan 

profit. BUMN kita juga bisa 
saling sinergi sehingga 
o p e r a s i o n a l n y a  l e b i h  
efisien. Hal ini berbeda 
dengan era sebelumnya di 
mana BUMN berada di 
b awa h  ko o rd i n a s i  ke -
menterian teknis," kata 
Andre Rosiade.

Andre menegaskan,  
sebagai lokomotif pem-
bangunan, penugasan-pe-
nugasan pembangunan juga 
dijalankan oleh BUMN-
BUMN di bawah Komando 
Kementerian BUMN se-
hingga target pembangunan, 
terutama infrastruktur bisa 
terpenuhi.

Soal usulan membentuk super 
holding sebagai pengganti Ke-
menterian BUMN, Andre mengatakan 
hal itu tidak mudah."Sahabat saya 
Maman harus memahami bahwa 
pembentukan holding itu tidak 
mudah, jangankan super holding 
membentuk holding kluster BUMN 
yang lebih spesifik saja bukan hal yang 
sederhana. Saya contohkan, misalnya 
merger Pelindo per 1 Oktober 2021 
kemarin, butuh waktu tahunan untuk 
mewujudkannya. Begitu juga dengan 
pembentukan holding minyak dan gas 
yang saat ini sedang digugat di MK, dan 
juga pembentukan holding ultra mikro 
yang membutuhkan waktu agar bisa 

perform. Syarat utama pembentukan 
super holding adalah BUMN-BUMN 
kita harus sehat terlebih dahulu, saat 
ini kita sedang berproses ke sana," kata 
Ketua DPD Gerindra Sumatera Barat 
itu.

Andre juga menjelaskan saat ini 
Komisi VI DPR RI sedang menyusun 
RUU BUMN sebagai upaya untuk 
membuat BUMN menjadi lebih baik. 
Wacana pembentukan super holding 
juga menjadi salah satu hal yang 
dibahas serius oleh Komisi VI DPR RI. 
Namun, untuk menuju ke sana, 
syaratnya BUMN harus sehat dan 
semuanya sedang berproses. (ashar/ 
dya)

KOMISI VII DPR USUL 

KEMENTERIAN BUMN BUBAR, DIGANTI BADAN

LITAR – Alokasi Dana Desa B(ADD) disepakati menjadi 12%  
pada APBD Kabupaten Blitar 

2022 mendatang. Wakil Bupati Blitar 
dan DPRD Kabupaten Blitar satu suara, 
mengusulkan adanya kategori desa 
penerima. Sehingga proposional 
sesuai kriteria dan kondisi desa. 

Usulan ini awalnya disampaikan 
anggota Komisi I DPRD Kabupaten 
Blitar, Wasis Kunto Atmojo me-
nanggapi akan dinaikkannya anggaran 
Alokasi Dana Desa (ADD) sebesar 2% 
dari semula 10% jadi 12%, pada APBD 
2022 mendatang. "Jika memang sudah 
disepakati menaikkan ADD menjadi 
12% dari APBD mulai 2022 men-
datang, saya mengusulkan adanya 
pengkategorian desa," ujar Wasis, 
Senin (18/10). 

Dijelaskan politisi dari Partai 
Gerindra ini, kategori desa penerima 
ADD agar besarnya anggaran sesuai 
dengan kondisi desa. "Jadi misalnya 
ada kategori desa A, B dan C, dimana 
desa A dengan jumlah penduduk 
diatas 10.000 jiwa dan luas wilayah 
sekian dusun. Tentu ADD nya berbeda 
dengan desa B yang jumlah pen-
duduknya lebih sedikit dan wilayah-
nya lebih kecil," jelasnya.

Sehingga ADD bisa dialokasikan 
proposional, sesuai dengan kondisi 

dan kebutuhan untuk pembangunan 
desa. "Sehingga alokasi ADD bisa tepat 
sasaran dan sesuai dengan kebutuhan 
desa, berdasarkan kriteria yang sudah 
ditentukan," tandas Wasis.

Selain itu, alokasi ADD yang 
proposional juga mencegah adanya 
kelebihan dan kekurangan anggaran di 
desa .  "Kalau kekurangan bisa  
mengajukan lagi, tapi kalau kelebihan 
anggaran juga berpotensi terjadi 

masalah hukum," tegasnya.
Wasis  t idak memper-

masalahkan kenaikan 2% atau 
lebih yang diusulkan Asosiasi 
Perangkat Desa (APD), justru 
kalau ada kategori desa bisa 
menjadikan alokasi ADD jauh 
lebih besar tidak hanya 12 atau 
15%. "Misalnya desa di wilayah 
selatan Blitar, yang penduduk-
nya sedikit tapi wilayahnya luas 
dan memerlukan perbaikan 
infrastruktur. Maka ADD nya 
harus proposional berbeda 
dengan desa yang penduduk-
nya sedikit dan wilayahnya 
kecil," ungkapnya.

Ditambahkan Wasis bahwa 
untuk mewujudkan kategori 
desa ini, perlu dilakukan kajian 
dengan melibatkan seluruh 
pihak terkait. Agar penentuan 
kriteria desa menjadi tepat dan 

sesuai, tidak hanya berdasarkan 
pengajuan program dari desa saja. 
"Mulai pemkab, kementrian dan 
akademisi untuk mengkaji dan me-
nentukan kriteria desa A, B dan C," 
imbuhnya.

Sekadar diketahui APD Kabupaten 
Blitar telah meminta kenaikan ADD 
pada APBD 2022 mendatang sebesar 
5% dari 10% menjadi 15%, per-

mintaan kenaikan ini telah dibahas 
bersama dengan DPRD Kabupaten 
Blitar dan Pemkab Blitar. Dalam proses 
pembahasan diketahui kemampuan 
kenaikan ADD hanya 1,3% saja, sampai 
akhirnya muncul rencana demo dari 
APD. Namun rencana demo tersebut 
dibatalkan, setelah ada kesepakatan 
ADD naik 2%.

Secara terpisah terkait usulan 
anggota Komisi I ini Wabup Blitar, 
Rahmat Santoso mengaku sepakat 
agar dengan adanya kenaikan ADD 
sebesar 2% pada 2022 mendatang, 
bisa bermanfaat maksimal untuk 
pembangunan desa. "Kami (Pemkab 
Blitar) sepakat dengan usulan tersebut 
(pengkategorian desa)," kata Wabup 
Rahmat.

Untuk menindaklanjuti usulan ini, 
orang nomor dua di Kabupaten Blitar 
ini akan segera mengkoordinasilan  
dengan OPD terkait. "Usulan ini sangat 
bagus, jadi ADD proposional tepat 
sasaran dan sesuai dengan kebutuhan 
serta kondisi desanya," paparnya.

Sehingga kenaikan ADD yang 
sudah disepakati 2% ini bisa mem-
berikan sesuatu dampak yang signi-
fikan untuk pembangunan desa, agar 
bisa mau bersama sejahtera bersama 
pungkas Wabup Rahmat .(Arief  
Sukaputra/dya)

PROSENTASE ADD NAIK JADI 12%, WABUP-DPRD BLITAR 

SEPAKAT ADA KATEGORI DESA PENERIMA 

Wakil	Bupati	Blitar,	Rahmat	Santoso	(kiri)	dan	Anggota	
Komisi	I	DPRD	Kab	Blitar,	Wasis	Kunto	Atmojo.	
Foto: Dok.Lentera



lain, sudah ditemui secara langsung 
oleh Walikota Surabaya Eri Cahyadi 
untuk dijelaskan segala duduk per-
kara, termasuk didengar pula ke-
inginan aspirasi warga. "Ya ada 
bantuan dan moril, wes ngademno 
(mendinginkan) warga," katanya saat 
ditemui. 

Hanya saja ia menyayangkan 
penetapan lebar pembongkaran 
bangunan tidak sesuai dengan aturan 
awal.  Yakni semula 3 meter, sesuai 
keinginan Pemkot Surabaya, tapi malah 
menjadi 5 meter karena mengikuti 
keinginan PD Pasar.Kakek tujuh orang 
cucu itu, berharap Pemkot Surabaya 
hanya mengeksekusi bangunan di atas 
tanah dengan ukuran lebar tidak lebih 
dari 3 meter.

Selain itu, Baidowi juga berharap, 
setelah dibongkar tanah kosong ter-
sebut tidak dilakukan proses pem-
bangunan terlebih dulu dalam bentuk 
apapun."Dan hak tanah yang masih 
diklaim PD Pasar saya mohon kalau 
habis pembongkaran ini, tanahnya 
jangan sampai ada pembangunan 
pelebaran jalan, apalagi pembangunan 
trotoar, dari tanahnya sendiri masih 
sengketa dan masih berjalan di PN," 
pungkasnya. (Ardini Pramitha/dya) 
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URABAYA – Sempat tertunda Spandemi Covid-19, Pemerintah 
Kota (Pemkot) Surabaya melalui 

Dinas Pekerjaan Umum Bina Marga 
dan Pematusan (DPUBMP) melanjut-
kan eksekusi sejumlah rumah, di 
pinggir jalan Wonokromo, Senin 
(18/10). Hal ini dilakukan untuk 
proyek pelebaran jalan 5 meter yang 
tencana pengerjaannya akan dimulai 
pada Desember 2021 ini.

"Sebenarnya ini sudah dimulai 
pada tahun 2017. Sebelumnya ada 24 
persil, yang sudah diambil konsinyasi 
di pengadilan ada 9. Saat ini baru 15 
bisa dilakukan eksekusi.  Eksekusi 
sudah 3 kali tapi karena pandemi 
sempat ditunda. Lalu pada 1 Novem-
ber kemarin ada pemberitahuan 
akhirnya sudah bisa eksekusi dan 
wa rga  b e rke n a n ,"  u j a r  Ke p a l a 
DPUBMP Kota Surabaya, Erna Purna-
wati. 

Kegiatan yang mendapatkan 
pengawalan langsung oleh aparat 
penegak hukum itu sempat berjalan 
alot, lantaran ada penolakan dari 
warga. Meski demikian, melalui pe-
nyampaian secara humanis, eksekusi 
tetap berjalan.

Dengan mengerahkan dua alat 

berat, petugas PUPR 
m e m b e r s i h k a n 
p u i n g  p u i n g 
bangunan rumah. 
Beberapa peralatan 
rumah tangga se-
perti meja, asbes, 
seng, dan pintu di-
pindah guna mem-
percepat proses pe-
robohan.

Mengenai proses 
g a n t i  r u g i ,  E r n a 
m e n a m b a h k a n , 
karena bentuknya 
s e n g k e t a  t a n a h 
dengan aset milik PD 
Pa s a r.  D i t a m b a h 
warga merasa sudah 
l a m a 
m e n e m p a t i n y a , 
maka dilimpahkan di pengadilan." 
Nantinya dibuatkan surat pengantar 
ke pengadilan negeri untuk ambil 
ganti rugi. Dari awal sudah lima 
meter," jelasnya. 

Juru Sita Pengadilan Negeri Sura-
baya, Joko Subagyo, menambahkan, 
berdasarkan penetapan, ada 15 persil 
yang dirobohkan langsung hari 
ini."Bagi yang keberatan atau ganti 

rugi silahkan mengajukan di peng-
adilan," tandasnya.

Sementara itu, Koordinator warga 
terdampak M Baidowi (57) mengaku 
dirinya sudah berembuk bersama 
warga sesama yang terdampak ekse-
kusi, untuk kooperatif dengan pe-
tugas, dan tidak melakukan upaya 
perlawanan dalam bentuk apapun.

Apalagi, Minggu (17/10) malam, 
pihaknya dan juga para warga yang 

SEMPAT TERTUNDA PANDEMI, 
15 PERSIL TANAH DI WONOKROMO DIEKSEKUSI 

SOLAR DI JATIM LANGKA, KATA PERTAMINA 
AKIBAT MOBILITAS MENINGKAT

nelayan pasrah. Karena tak melaut, 
n e l a y a n  l e b i h  m e m i l i h  u n t u k 
memperbaiki alat tangkap. 

N e l a y a n  d i  P u l a u  B a w e a n 
nasibnya lebih parah. Rifai, nelayan 
setempat mengatakan jika dia ber-
sama nelayan lain tak bisa menikmati 
solar bersubsidi dari pemerintah. 
"Rakyat Bawean tidak menerima 
subsidi. Yang harusnya solar harganya 
Rp 5.500 di sini (Pulau Bawean) Rp 7 
ribu sampai Rp 8 ribu. Bensin demi-
kian," ungkapnya.(ardini,antara/dya)

urabaya- Kelangkaan Bahan SBakar Minyak (BBM) bersubsidi 
jenis solar hampir selalu terjadi 

pada triwulan terakhir tiap tahun. 
Bukan hanya di sebagian besar daerah 
di Pulau Sumatera, kelangkaan BBM 
ini juga melanda sejumlah wilayah di 
Jawa Tengah (Jateng) dan Jawa Timur 
(Jatim).

Section Head Communication 
Relations CSR MOR V Pertamina, Arya 
Yusa Dwicandra mengatakan, ke-
kosongan stok solar di sejumlah SPBU 
di Jawa Timur (Jatim) misalnya, 
terjadi karena adanya peningkatan 
mobilitas masyarakat. Sementara, 
stok solar bersubsidi di setiap SPBU 
berbeda-beda, sesuai yang sudah 
ditetapkan di akhir tahun lalu atau 
awal tahun ini.

“Kami mohon maaf untuk kon-
sumen yang kesulitan mendapatkan 
solar bersubsidi. Saat ini kami melihat 
ada peningkatan mobilitas masya-
rakat yang berarti ekonomi sudah 
mulai membaik, terutama setelah 
penurunan level PPKM. Ada pening-
katan permintaan di Jawa Timur 
antara 12-15 persen,” dikutip, Senin 
(18/10). 

Saat ini Pertamina tengah mencari 
solusi terbaik dengan menyesuaikan 
kuota dan peningkatan permintaan. 
“Dalam sejarah 63 tahun Pertamina, 
baru dua tahun ini permintaan bahan 
bakar naik turun. Tahun lalu kami 
turun 20 persen, lalu naik lagi, PPKM 
turun lagi, sekarang naik lagi. Stok 
masih ada, tapi kita menjaga agar solar 
bersubsidi masih tersedia sampai 
akhir tahun,” kata Arya.

Arya menjelaskan, sesuai Perpres 
Nomor 191 Tahun 2014, penentuan 
kuota dan monitoring bahan bakar 
bersubsidi, termasuk solar di SPBU, 
dilakukan pemerintah bersama Per-
tamina dan stakeholder terkait. Range 
kuota solar di setiap SPBU per bulan-
nya antara 40-500 KL, sesuai ke-
butuhan masyarakat di lokasi SPBU 
tersebut.

Di antara peningkatan permintaan 
tersebut, Pertamina menemukan 
masih ada konsumen yang tidak 
berhak membeli solar bersubsidi di 
sejumlah daerah.

“Saat ini kami mencatat nomor 
polisi kendaraan yang membeli solar 
subsidi. Kami menemukan masih ada 
kendaraan mewah mengisi solar 

dengan solar subsidi. 
Kami mohon bantuan 
s e - l u r u h  ko n s u m e n 
yang mampu membeli 
bahan bakar di atas 
s o l a r  s u b - s i d i , 
s e b a i k nya  m e m b e l i 
Pertamina Dex dan Dex-
lite. Sebab, solar subsidi 
ditujukan untuk meme-
nuhi kebutuhan industri 
kecil, pertanian, dan 
perkebunan,” ujar Arya.

NELAYAN	GRESIK	TAK	
MELAUT

Akibat kelangaan solar, sejumlah 
nelayan di Gresik memilih tidak 
melaut.Bahkan di Pulau Bawean 
sudah hampir satu bulan lebih hal ini 
terjadi.Nelayan Campurejo Solihun 
mengatakan, kelangkaan solar ini 
membuat nelayan kelimpungan. 
Bahkan, SPBU Nelayan di wilayahnya 
sudah tidak ada stok.

"Kami harus nyari keluar. Stoknya 
kosong. Kita kalau beli juga dibatasi, 
jadi memilih tak melaut," katanya. 
Kejadian tersebut membuat para 

Pelaksanaan	eksekusi	15	persil	di	Wonokromo	oleh	DPUBMP	dikawal	

aparat	penegak	hukum,	Senin	(18/10/2021).

Foto:Ardini/Lentera

(Ilustrasi)	Antrean	Solar	di	SPBU	jalan	Ir.	Soekarno	Desa	Beran	

Kota	Ngawi,	Jatim	mengular.	

Foto : istimewa

Proyek Pelebaran Jalan Surabaya 
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akarta – Sinyal calon jemaah umrah Jasal Indonesia segera berangkat ke 
tanah suci menguat. Terbaru Ke-

menterian Agama (Kemenag) me-
nyiapkan rancangan konsep 8 skema 
dalam penyelenggaraan umrah di 
masa pandemi. Untuk diketahui, 
sebanyak 18 ribu calon jemaah umrah 
siap berangkat sesuai yang terdata 
dalam Sistem Komputerisasi Penge-
lolaan Terpadu Umrah dan Haji 
Khusus (Siskopatuh).

Dirjen Penyelenggaraan Haji dan 
Umrah (PHU) Kemenag Hilman Latief 
mengatakan, rancangan skema seiring 
kebijakan otoritas Arab Saudi atas 
pelonggaran aktivitas ibadah di 
Masjidil Haram dan Masjid Nabawi, 
termasuk pelaksanaan umrah.

Hilman mengatakan, pelonggaran 
kebijakan terkait Covid-19 di Arab 
Saudi serta negosiasi Kemenag dan 
Kemenlu dengan Kedutaan Besar 
Kerajaan Arab Saudi membuat pem-
bukaan umrah untuk jemaah Indo-
nesia akan segera dibuka."Dubes Arab 
Saudi menyampaikan bahwa jemaah 
dari Indonesia menjadi prioritas 
keberangkatan perjalanan ibadah 
umrah," kata Hilman pada wartawan, 
Senin (18/10/2021).

Hilman mengatakan, karantina 
bagi jemaah umrah ke depan di-
negosiasikan agar tetap aman bagi 
jemaah."Pemerintah memberikan 
karantina. Harapannya bebas karan-
tina ke depannya, negosiasi (kini) agar 
jumlah hari tidak terlalu lama namun 
tetap aman, " kata Hilman."Jamaah 

harus siap, petugas, dan pem-
bimbungnya siap dalam konteks 
pandemi," imbuhnya.

Kemenag juga berkoordinasi 
dengan Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) terkait vaksinasi booster 
bagi jamaah umrah. Termasuk pem-
bukaan akses data sertifikat vaksin. 
"Terkait dengan permasalahan 
vaksinasi booster, saat ini Kemenkes 
sedang melakukan negosiasi intensif 
dengan Kementerian Kesehatan Arab 
Saudi agar vaksinasi Sinovac dapat 
d i te r i m a  t a n p a  m e n g g u n a ka n  
vaksinasi booster," katanya. 

Menurut Hilman, saat ini ke-
bijakan Kemenkes adalah vaksin 
booster hanya diberikan kepada para 
tenaga kesehatan. Untuk itu, kata dia, 
rencananya dibentuk Tim Manajemen 
Krisis Haji dan Umrah Tahun 1443 H. 
Tim ini terdiri atas perwakilan dari 
Kemenag, Kemenkes, Kemlu, dan 
Kemenhub. Tim tersebut dibentuk 
dalam rangka menyiapkan rencana 
skema dan solusi bagi penye-
lenggaraan ibadah haji dan umrah 
1443H. 

Selanjutnya, mengirimkan surat 
edaran ke seluruh Penyelenggara Per-
jalanan Ibadah Umrah (PPIU) untuk 
melaporkan update data jamaah 
umrah yang tertunda keberangkatan-
nya yang telah divaksinasi dan siap 
berangkat. "Selain itu, update data 
jamaah yang melakukan pembatalan 
atau penarikan dana perjalanan 
ibadah umrah masing-masing PPIU," 
tuturnya.

PENDATAAN	ULANG
Terpisah,Kasubdit Pemantauan 

dan Pengawasan Umrah dan Haji 
Khusus Noer Aliya Fitra mengatakan, 
hingga hari ini, sebanyak 59.757 
jemaah yang telah mendaftar di Sisko-
patuh. Kemudian, sekitar 41ribu  lebih 
jemaah telah melakukan pembayaran 
setoran ke masing-masing Penye-
lenggara Perjalanan Ibadah Umrah 
(PPIU).

 "Yang sudah siap diberangkatkan, 
sudah punya tiket dan visa 18 ribu 
orang sudah siap berangkat," ujar 
Noer kepada wartawan di Jakarta, 
Senin (18/10).

Pendataan tersebut sebagai tindak 
lanjut usai Indonesia menerima nota 
diplomatik yang dikeluarkan pada 
Jumat 8 Oktober 2021 oleh Kedutaan 
Besar Arab Saudi di Jakarta. Ke-
menterian Agama (Kemenag) RI 
dalam hal ini Ditjen PHU telah 
meminta para PPIU untuk melakukan 
langkah-langkah persiapan yakni 
melakukan pendataan terhadap 
jemaah tertunda. Lalu, ia menambah-
kan, ada sebanyak 1.628 jamaah yang 
pada saat itu sudah berangkat dan 
namun ditolak oleh pemerintah Arab 
Saudi. "Transit dulu ke negara ketiga 
tapi di Arab Saudi menolak karena 
menutup keberangkatan," jelasnya. 

Kemudian untuk update PPIU, 
lanjutnya sudah ada 100 PPIU yang 
telah mengirimkan data ke Ditjen 
PHU. "PPIU sudah menyiapkan kepada 
kami data jamaah yang dosis lengkap, 
siap diberangkatkan dan lain-lain. 

Kami akan siapkan perkembangan-
nya," ucapnya.

Sebelumnya diberitakan, mulai 
Minggu (17/10), Masjidil Haram di 
kota suci Makkah, Arab Saudi, ber-
operasi dengan kapasitas penuh. Para 
jemaah diizinkan salat berdekatan 
tanpa berjarak. Ini merupakan per-
tama kalinya diberlakukan sejak 
pandemi Covid-19.

Kebijakan ini dilaksanakan setelah 
Kementerian Dalam Negeri Arab 
Saudi menyetujui sejumlah pe-
longgaran tindakan pencegahan 
Covid-19, termasuk mengizinkan 
Masjidil Haram beroperasi dalam 
kapasitas penuh, seperti dilaporkan 
Biro Pers Saudi (SPA).

Negara kerajaan ini juga meng-
izinkan perkumpulan dan akan men-
cabut kewajiban masker bagi orang 
yang telah menerima dosis penuh 
vaksin Covid-19.Dilansir Al Arabiya, 
Minggu (17/10), para pekerja men-
cabut tanda di lantai yang memandu 
orang untuk melakukan jaga jarak di 
dalam dan sekitar Masjidil Haram.

Gambar dan cuplikan video pada 
Minggu pagi menunjukkan orang-
orang sedang salat dengan saf yang 
berdekatan.Sementara aturan jaga 
jarak dicabut, pihak berwenang me-
ngatakan pengunjung harus di-
vaksinasi penuh dan harus tetap 
memakai masker di dalam masjid. 
Pada Agustus, Arab Saudi mengumum- 
kan akan mulai menerima warga asing 
yang telah divaksinasi untuk melak-
sanakan umrah. (ashar,reuters/dya)

SINYAL JEMAAH SEGERA BERANGKAT, 
KEMENAG SIAPKAN 8 SKEMA UMRAH 1443 H 

8 Skema Rancangan Umrah 1443 H Kemenag
1. Persyaratan jemaah umrah mengikutan ketentuan pemerintah kerajaan Arab 
Saudi

2. Jemaah wajib mengikuti protokol kesehatan secara ketat sebelum 
pemberangkatan, saat pelaksanaan perjalanan ibadah umrah, dan saat kembali ke 
tanah air

3. Pemberangkatan/kepulangan jemaah akan dilaksanakan secara terpadu satu 
pintu dari Bandara Soekarno-Hatta dalam rangka pengendalian dan pengawasan 
penyelenggaraan perjalanan ibadah umrah.

4. Pelaksanaan PCR bagi jemaah umrah sebelum keberangkatan dilakukan secara 
terpadu. jemaah dikarantina di Asrama Haji sebelum keberangkatan dan 
sesampainya di tanah air.

5. Penerbangan yang diizinkan untuk mengangkut jemaah umrah beserta barang 
bawaan diusulkan menggunakan penerbangan langsung atau direct flight Indonesia - 
Arab Saudi PP

6. Aplikasi PeduliLindungi Kemenkes akan berintegrasi dengan aplikasi Tawakalna 
(Arab Saudi) dan Siskopatuh (Kemenag) untuk memudahkan penyelenggaraan 
perjalanan ibadah umrah

7. QR Code sertifikat vaksin akan dicetak dan dibagikan pada jemaah sevagai 
sarana kemudahan saat pindai atau scan oleh otoritas Arab Saudi.

8. Perubahan biaya referensi perjalanan biaya umrah mengikuti perkembangan 
dan biaya protokol kesehatan di Indonesia dan Arab Saudi.

Sumber:	Kemenag	RI

Masjidil	Haram	di	Mekah	beroperasi	dengan	
kapasitas	penuh	pada	17	Oktober	2021.	
Jemaah	melakukan	ibadah	salat	secara	

berdempetan	untuk	pertama	kalinya	sejak	
pandemi	virus	corona	dimulai.	

Foto : AFP
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impression

DAVID JULIUS DAN 
ARDEM PATAPOUTIAN 
ILMUWAN AS PERAIH NOBEL KEDOKTERAN 2021, 

APA TEMUANNYA?

KONFERENSI	PERS	DI	STOCKHOLM
Foto	:	Jonathan	Nackstrand/Agence	France-Presse	
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IMPRESsION
u a 	 i l m u w a n 	 a s a l 	
Amerika	 Serikat	 David	
J u l i u s 	 d a n 	 A r d em 	
Patapoutian	 berhasil	
meraih	 Penghargaan	
Nobel	 2021	 di	 bidang	

kedokteran	 dan	 fisiologi.	 Keduanya	
memecahkan	 salah	 satu	misteri	 ilmu	
sains	 tentang	 bagaimana	 mekanisme	
tubuh	manusia	bisa	merasakan	panas,	
dingin,	dan	sentuhan.

Penghargaan	Hadiah	Nobel	 Fisiologi	
dan	Kedokteran	2021	ini	diberikan	oleh	
Komite	 Nobel	 di	 Karolinska	 Institutet,	
Stockholm,	 Swedia,	 Senin	 awal	 Oktober	
2021. 	 Mereka 	 bahkan 	 berhasil 	
mengantongi	 hadiah	 sebesar	 10	 juta	
kronor	 Swedia	 (£845.000)	 atau	 setara	
dengan	Rp	16,3	miliar.

Keduanya	 merupakan	 profesor	 di	
masing-masing	 kampus	 dan	 institusi	
penelitian.	Mereka	berhasil	menjelaskan	
bagaimana	 tubuh	 manusia	 mengubah	
sensasi	 fisik	 menjadi	 pesan	 gelombang	
elektronik	di	 sistem	 saraf	 tubuh.	Berkat	
kejeniusan	 keduanya,	 temuan	 ilmiah	
mereka	 juga	 mengarah	 pada	 cara	 baru	
untuk	mengobati	 rasa	 sakit	 pada	 tubuh	
manusia.

Mulanya,	 Profesor	 University	 of	
California,	 San	 Fransisco	 David	 Julius	

D
hendak	 meneliti	 respon	 sakit	 terbakar	
setelah	 mengonsumsi	 makanan	 pedas.	
Julius	 bereksperimen	 dengan	 sumber	
panas	dari	cabai	yakni	capsaicin	kimia.

Hasil	 eksperimennya	 menemukan	
bahwa	 ada	 reseptor	 (bagian	 sel	 yang	
mendeteksi	 stimulus	 dari	 luar	 tubuh)	
yang	 merespons	 capsaicin.	 Temuan	
selanjutnya	 menemukan	 reseptor	 yang	
merespon	suhu	panas	pada	tubuh.	Hal	ini	
yang	menyebabkan	kulit	manusia	terasa	
'terbakar'	 saat	 bersentuhan	 dengan	
panasnya	kopi	atau	teh.

"Gen	 untuk	 penginderaan	 capsaicin	
telah	ditemukan!	Eksperimen	lebih	lanjut	
mengungkapkan	 bahwa	 yang	 diiden-
tifikasi	gen	mengkodekan	protein	saluran	
ion	baru	dan	reseptor	capsaicin	yang	baru	
ditemukan	 ini	 kemudian	 diberi	 nama	
TRPV1,"	 tulis	 Komite	 Nobel	 dalam	
keterangan	tertulisnya.	

Sementara	itu,	Julius	bersama	dengan	
Profesor	dari	Institusi	Penelitian	Scripps,	
California	 Patapoutian	 menemukan	
reseptor	 yang	 dapat	 merespons	 suhu	
dingin.	Reseptor	ini	diidentifikasi	dengan	
TRPM8.

"Baik	 David	 Julius	 dan	 Ardem	
Patapoutian	 menggunakan	 bahan	 kimia	
mentol	 untuk	 mengidentifikasi	 TRPM8,	
reseptor	 yang	 terbukti	 diaktifkan	 oleh	

Scripps	 Research,	 sebuah	 institute	 di	
California,	 AS.	 Di	 tahun	 2020,	 ia	 juga	
memenangkan	 Kavli	 Prize	 bersama	
dengan	Julius.	Pada	2019	keduanya	sama-
sama	 memenangkan	 Rosenstiel	 Award	
for	Distinguished	Work	in	Basic	Medical	
Research.

Nobel	 adalah	 penghargaan	 paling	
bergengsi	yang	sudah	berusia	 lebih	dari	
satu	abad.	Pemenang	penghargaan	Nobel	
berhak	atas	hadiah	uang	 senilai	10	 juta	
crown	Swedia	atau	Rp	16	miliar.

Penghargaan	 ini	 diberikan	 untuk	
mereka	 berprestasi	 di	 bidang	 ilmu	
pengetahuan,	 sastra	 dan	 perdamaian.	
Penghargaan	 ini	 diciptakan	 dan	 didanai	
oleh	 warga	 negara	 Swedia	 penemu	
dinamit	dan	pengusaha,	Alfred	Nobel.

Penghargaan	 Nobel	 diberikan	 sejak	
tahun	 1901.	 Sedangkan	 penghargaan	
bidang	 ekonomi	 pertama	 kali	 diberikan	
pada	tahun	1969.	Kondisi	pandemi	Covid-
19	 telah	 menghambat	 perayaan	
pemberian	 penghargaan	 Nobel,	 yang	
biasanya	 dipenuhi	 dengan	 kemegahan	
dan	 kemewahan.	 Sudah	 dua	 tahun	
berturut-turut	 kegiatan	 seremoni	
penghargaan	 Nobel	 ditunda	 di	 tengah	
waswas	 penyebaran	 virus	 corona	 dan	
lalu-lintas	 penerbangan	 internasional.	
(bbc,nobel/dya)

suhu	dingin,"	tulis	Komite	Nobel.
Penemuannya	 ini	 menjadi	 pintu	

gerbang	 bagi	 penemuan	 jenis	 reseptor	
lain	 yang	 peka	 terhadap	 sentuhan.	
Reseptor	 tersebut	 diidentifikasi	 sebagai	
Piezo	 channel.	 Reseptor	 inilah	 yang	
berperan	mengirimkan	sinyal	ke	otak	saat	
telapak	 kaki	 manusia	 berjalan	 di	
sepanjang	pantai.

Sementara	 itu,	 pihak	 Komite	 Nobel	
2021	mengapresiasi	penemuan	luar	biasa	
dari	 kedua	 ilmuwan	 ini	 yang	 disebut-
sebut	 bisa	 dikembangkan	 untuk	
mengobati	penyakit.

"Panas,	dingin	dan	kekuatan	mekanik	
dapat	 memulai	 impuls	 saraf	 yang	
memungkinkan	 kita	 untuk	 memahami	
dan	beradaptasi	dengan	dunia	di	sekitar	
kita.	 Pengetahuan	 ini	 digunakan	 untuk	
mengembangkan	 perawatan	 untuk	
berbagai	kondisi	penyakit,	termasuk	nyeri	
kronis,"	 kata	 perwakilan	 Komite	 Nobel	
yang	dilansir	dari	BBC.

Untuk	diektahui,	David	Julius	adalah	
seorang	 ahli	 biokimia	 dan	 profesor	
fisiologi	 di	 University	 of	 California,	 San	
Fransisco.	 Di	 tahun	 2020,	 Julius	 pernah	
dianugerahi	 Kavli	 Prize	 in	Neuroscience	
atas	penelitian	yang	sama.

Sementara	 itu,	 Ardem	 Patapoutian	
adalah	 seorang	 profesor	 ilmu	 saraf	 di	

PEMENANG 
PENGHARGAAN 

NOBEL 2021 

Nobel Fisika 2021 
Syukuro	 Manabe	 dan	 Klaus	

Hasselmann	dipilih,	"untuk	pemodelan	
fisik	iklim	Bumi,	mengukur	variabilitas	
dan	 memprediksi	 pemanasan	 global	
dengan	andal".	

Giorgio	 Parisi	 juga	 menerima	
hadiah	 "untuk	 penemuan	 interaksi	
ketidakteraturan	dan	fluktuasi	sistem	
fisik	dari	skala	atom	ke	planet".	

Nobel Kimia 2021 
Hadiah	 Nobel	 Kimia	 tahun	 2021	

diberikan	kepada	dua	 ilmuwan	yakni	
Benjamin	 List	 dan	 David	 MacMillan,	
“untuk	pengembangan	organokatalisis	
asimetris”.			peneliti	yang	berbasis	di	AS	
dianugerahi	 penghragaan	 sains	paling	
bergengsi	 itu	atas	pengembangan	alat	
presisi	baru	untuk	konstruksi	molekul.

Nobel Fisiologi/ 
Kedokteran 2021	

David	Julius	dan	Ardem	Patapoutian.	
Alasannya,	 mereka	 berjasa	 “atas	
penemuan	reseptor	suhu	dan	sentuhan”.	
mereka 	 berhas i l 	 menje laskan 	
bagaimana	manusia	mengubah	sensasi	
fisik	 menjadi	 pesan	 gelombang	
elektronik	di	sistem	syarah	tubuh.	

Nobel Perdamaian 
2021 

Jurnalis	 Maria	 Ressa	 dan	 Dmitry	
Muratov.	Upaya	mereka	dinilai	penting,	
" u n t u k 	 m e n j a g a 	 k e b e b a s a n 	
berekspresi,	yang	merupakan	prasyarat	
bagi	demokrasi	dan	perdamaian	abadi”.

	

Nobel Sastra 2021 
Abdulrazak	 Gurnah	 menerima	

Hadiah	 Nobel	 dalam	 Sastra	 2021.	
Alasannya,	 dia	 berperan	 “untuk	
penetrasinya	 yang	 tanpa	 kompromi	
dan	 welas	 asih	 terhadap	 efek	
kolonialisme	 dan	 nasib	 pengungsi	 di	
jurang	antara	budaya	dan	benua”.	

Sumber	:	Komite	Nobel
Foto	:	berbagai	sumber
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Mentega	 biasa	 dikonsumsi	
sehari-hari	 sebagai	 olesan	
roti	 atau	 bahan	 kue.	 Di	

Inggris	 ada	 mentega	 yang	 terpilih	
sebagai	salah	satu	makanan	terbaik	di	
dunia.

Mentega	 atau	 butter	 terbuat	 dari	
olahan	susu	sapi.	Aroma	dan	rasanya	
creamy	 lembut,	 biasanya	 orang	
menambahkan	 mentega	 sebagai	
olesan	 roti	 atau	 dijadikan	 campuran	
kue	 dan	 roti.	 Beberapa	 orang	 juga	
memilih	 menggunakan	 mentega	
sebagai	 pengganti	 minyak	 saat	
memasak.

Dilansir	dari	Metro,	di	Inggris	ada	
mentega	 olahan	 yang	 dibanderol	
dengan	harga	cukup	tinggi	yakni	£100	

atau	sekitar	Rp	1,9	juta.	Harganya	yang	
mahal	 sebanding	 dengan	 kualitasnya	
karena	 mentega	 ini	 dibuat	 dengan	
campuran	berbagai	bahan	premium.

Mentega	 ini	 diracik	 dengan	
campuran	 lobster	 Inggris,	 kepiting	
Devon,	 kaviar,	 lemon,	 dan	 adas.	
Racikan	mentega	ini	kemudian	terpilih	
sebagai	salah	satu	makanan	terbaik	di	
dunia.	 Mentega	 ini	 diberi	 sebutan	
Ridiculous	 No55	 Lobster	 and	 Crab	
Butter	 yang	 berhasil	 memenangkan	
tiga	 bintang	 di	 Great	 Taste	 Awards	
tahun	ini.

Diproduksi	 oleh	 Sublime	 Butter,	
bisnis	 keluarga	 yang	 berbasis	 di	
Richmond,	 London	 Barat.	 Pendiri	
perusahaan,	 Chris	Mair,	mengatakan:	

ditentukan	oleh	350	pakar,	 termasuk	
koki,	 pengusaha	 kuliner	 dan	 kritikus	
kuliner.	Semua	juri	mencicip	makanan	
tanpa	tahu	campuran	dan	asal-usulnya	
alias	 blind	 test."Anda	 dapat	 me-
ngatakan	 bahwa	 mentega	 itu	 enak	
ketika	Anda	duduk	di	sana	dan	hanya	
makan	 sesendok	 penuh	 mentega	
tanpa	roti	atau	biskuit,"	kata	seorang	
juri.

"Ini	 adalah	 produk	 yang	 sangat	
menarik	 dan	 inovatif.	 Mentega	 ini	
dicampur	 dengan	 sempurna	 untuk	
memberikan	rasa	luar	biasa	di	mulut,"	
timpal	satu	juri	yang	juga	mengatakan	
mentega	 ini	 lezat."Tambahan	 adas	
memberi	 rasa	 khas	 seperti	 halnya	
jeruk	lemon	saat	menyantap	tiram.	Ini	
menambah	 kemewahan	 secara	
keseluruhan."

Produsen	 mentega	 ini	 mengatakan	
sudah	 mencoba	 membuat	 racikan	
mentega	 dengan	 berbagai	 bahan	 sejak	
tahun	 2019.	 Sebelumnya	 ia	 pernah	
menambahkan	 merica	 pada	 mentega	
namun	rempah	ini	justru	menghilangkan	
rasa	autentik	dari	mentega.

"Saya	menyewa	seorang	koki	dan	kami	
menciptakan	beberapa	rasa	mentega	dan	
kemudian	 kami	 membuat	 mentega	
dengan	 aneka	 rasa.	 Kami	 tidak	 percaya	
tidak	ada	yang	benar-benar	melakukan	ini	
sebelumnya,"	kata	Chris	Mair.

Selain	 mentega	 ini,	 perusahaan	
juga	 membuat	 mentega	 dengan	 rasa	
lain	 yang	 harganya	 lebih	 terjangkau.	
Misalnya	 ada	mentega	dengan	 truffle	
dan	 parmesan	 yang	 dijual	 dengan	
harga	£4,25	atau	sekitar	Rp	82	ribu.(	
Metro/dya)

The	Great	Taste	Awards	 sama	halnya	
seperti	Oscar	dalam	versi	makanan.

Ridiculous	No55	Lobster	and	Crab	
Butter	 termasuk	 salah	 satu	makanan	
yang	 berhasil	 memenangkan	 kontes.	
Di	samping	itu	juga	ada	jenis	makanan	
lain	 termasuk	 olesan	dari	 jeruk	 yang	
dibuat	 di	 Tavros	 Attica,	 Yunani,	 dan	
madu	lebah	tanpa	sengat	yang	dipanen	
di	Singapura.

Guild	 of	 Fine	 Foods	 (GFF),	 yang	
menjadi	 tuan	rumah	penghargaan	 ini	
menerima	14.113	daftar	makanan	dari	
108	 negara	 di	 dunia.	 Jadi	 makanan-
makanan	 yang	 terpilih	 sebagai	 juara	
sudah	pasti	sangat	dipertimbangkan.

Pemenang	 kategori	 makanan	
dalam	 ajang	 The	 Great	 Taste	 Awards	

Produk	Mentega
Foto	:	Instagram/sublimbbutter

MAKANAN 
TERBAIK DI DUNIA : 
MENTEGA SEHARGA 

RP 1,9 JUTA 

ORANG	MENGOLESKAN	
MENTEGA	DI	IRISAN	ROTI
Foto	:	pexels
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edia	sosial	(Medsos)	menjadi	Mtempat	 untuk	 mendapatkan	
dan	 berbagi	 informasi	 di	

penjuru	dunia	baik	postingan	hiburan,	
tips	 trik,	 hingga	 peristiwa.Namun	 di	
balik	itu	semua	terkadang	medsos	juga	
bisa	 jadi	 ancaman	 dan	 memberikan	
dampak	 buruk	 khususnya	 bagi	
kesehatan	mental	penggunanya.

Banyak	survei	yang	mengungkapkan	
banyak	 yang	 terobsesi	 dengan	 media	
sosial	 dan	 mulai	 membandingkan	 diri	
mereka	dengan	apa	yang	mereka	lihat	di	
online	 yang	 sebenarnya	 belum	 tentu	
seindah	apa	yang	diposting.

Obsesi	ini	lah	yang	bisa	berdampak	
buruk,	terutama	bagi	pengguna	anak-
anak	remaja	berusia	muda	yang	lebih	
mudah	dipengaruhi.	Hal	 ini	 terutama	
terjadi	untuk	pengguna	Instagram.

Oleh	 karena	 itu,	 Facebook	 telah	
memutuskan	untuk	menerapkan	fitur	
pengingat	untuk	pengguna	Instagram	
remaja	 yang	 akan	 mengingatkan	
mereka	untuk	beristirahat	dari	media	
sosial	 sesekali	 untuk	 membantu	
kesehatan	mental.

"Kami	 akan	 memperkenalkan	
sesuatu	 yang	 menurut	 saya	 akan	
membuat	 perbedaan	 besar,	 di	 mana	
sistem	 kami	 melihat	 bahwa	 remaja	
sedang	 melihat	 konten	 yang	 sama	
berulang	 kali,	 dan	 konten	 yang	
mungkin	 tidak	 kondusif	 untuk	
kesejahteraan	 mereka,	 kami	 akan	
mendorong	 mereka	 untuk	 melihat	
konten	 lain,"	 kata	 VP	 Global	 Affairs	
Facebook,	 Nick	 Clegg	 sebagaimana	
dikutip	dari	Ubergizmo.

Facebook	tidak	menyatakan	secara	
spesifik	 kapan	 fitur	 tersebut	 akan	
diluncurkan,	 tetapi	 itu	 mungkin	
sesuatu	yang	dinanti-nantikan	di	masa	
depan.

Perusahaan	 seperti	 Apple	 dan	
Google	sudah	memiliki	fitur	serupa	di	
mana	 mereka	 dapat	 menunjukkan	
kepada	 pengguna	 berapa	 banyak	
waktu	 yang	 mereka	 habiskan	 untuk	
aplikasi	 tertentu,	 dan	 juga	 me-

mungk inkan 	 pengguna 	 un tuk 	
menetapkan	batas	waktu	pada	aplikasi	
dan	 diingatkan	 ketika	 waktu	mereka	
habis.

Fitur	Perlindungan
Sebelumnya	 Instagram	 sudah	

mengenalkan	sejumlah	 fitur	baru	yang	
bertujuan	 untuk	 melindungi	 remaja.	
Melansir	The	Verge,	Instagram	melarang	
orang	dewasa	mengirim	pesan	langsung	
(Direct	 Message)	 kepada	 remaja	 yang	
tidak	mengikuti	mereka.	Instagram	juga	
memperkenalkan	 petunjuk	 keamanan	
yang	 akan	muncul	 kepada	 remaja	 saat	
mereka	 mengirim	 DM	 kepada	 orang	
dewasa	 yang	 telah	 menunjukkan	
perilaku	yang	berpotensi	mencurigakan.	

Remaja	 akan	 mendapatkan	 opsi	
untuk	 melaporkan	 atau	 memblokir	
orang	dewasa	yang	mengirimi	mereka	
pesan.	Hal	tersebut	akan	mengingatkan	
pengguna	 muda	 untuk	 tidak	 merasa	
tertekan	 saat	 menanggapi	 pesan	 dan	

tools	 keamanan,	 pengaturan	 privasi	
terbaru,	 serta	 daftar	 tips	 pembuka	
percakapan	 untuk	 membantu	 orang	
tua	menavigasi	diskusi	dengan	remaja	
tentang	kehadiran	online	mereka.	

"Panduan	 Orang	 Tua	 baru	 yang	
telah	kami	kerjakan	berfungsi	dengan	
baik	dalam	menyaring	apa	yang	harus	
diketahui	 orang	 tua	 tentang	 cara	
mendukung	 remaja	 mereka	 saat	
mereka	menavigasi	media	sosial,"	tulis	
instagram	dalam	blog-nya.	

Baru-baru	 ini	 Instagram	 juga	
menambahkan	 langkah	 baru	 ketika	
seseorang	 berusia	 di	 bawah	 18	 tahun	
akan	 mendaftar.	 Mereka	 akan	 diberi	
pilihan	 akan	membuat	 akunnya	publik	
atau	pribadi.	Jika	remaja	tersebut	tidak	
memilih	 'pribadi'	 saat	 mendaftar,	
Instagram	 akan	 mengirimi	 mereka	
pemberitahuan	 di	 kemudian	 hari	
tentang	 manfaat	 akun	 pribadi	 dan	
mengingatkan	 mereka	 untuk	 me-
meriksa	pengaturan	mereka.	 (berbagai	
sumber/dya)

berhati-hati	dalam	berbagi	foto,	video,	
atau	informasi	dengan	seseorang	yang	
tidak	dikenal.	

Pemberitahuan	akan	muncul	ketika	
sistem	 moderasi	 Instagram	 me-
nemukan	 perilaku	mencurigakan	 dari	
pengguna	dewasa.	Dapatkan	informasi,	
inspirasi	 dan	 insight	 di	 email	 kamu.	
Instagram	 tidak	 membagikan	 detail	
tentang	 bagaimana	 sistem	 ini 	
beroperasi,	tetapi	mengatakan	perilaku	
mencurigakan	 seperti	 itu	 dapat	
mencakup	pengiriman	sejumlah	besar	
permintaan	 pertemanan	 atau	 pesan	
kepada	 orang-orang	 yang	 berusia	 di	
bawah	18	tahun.	

Instagram	 mengatakan	 fitur	 ini	
akan	 tersedia	 di	 beberapa	 negara	
bulan	 ini	 dan	 segera	 tersedia	 secara	
global.	Tersedia	di	Indonesia	Melansir	
blog	resmi	 Instagram,	pihaknya	 ingin	
orang	 tua	 memiliki	 informasi	 untuk	
m e m b a n t u 	 r e m a j a 	 m e r e k a 	
mendapatkan	pengalaman	yang	aman	
dan	positif	di	Instagram.	Ini	mencakup	

ADA 'ALARM' UNTUK REMAJA 
YANG MAIN IG MELULU

Remaja	Kecanduan	Gadget
Foto	:	pexels
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TREN RAMBUT 2022

DIDOMINASI POTONGAN PENDEK 
GEGARA PANDEMI

anyak	hal	berubah	akibat	virus	BCovid-19,	salah	satunya	terkait	
lifestyle	 dan	 fashion.	 Terkait	

gaya	rambut,	Professional	Hairdresser	
Diana	Hadisuwarno	mengatakan	 tren	
rambut	 pada	 2022	 masih	 akan	
menyesua ikan 	 dengan 	 s i tuas i 	
pandemi.

"Untuk	 tahun	 2022	 ini,	 tren	
r am b u t 	 i n i 	 m a s i h 	 b e r g u l i r 	
menyesuaikan	 dengan	 kondisi	 dunia	
saat	 ini	ya.	Untuk	tren	rambutnya	 itu	
mengarah	dari	kaca	mata	saya	itu	lebih	
ke	 yang	 alami,	 natural,	 dan	 mudah	
ditata,"	kata	Diana	seperti	dilansir	dari	
Antara.

"Karena	 saat 	 ini 	 kita 	 l ihat 	
masyarakat	 dan	 wanita-wanita	
Indonesia	 ini	 masih	 banyak	 yang	
enggan	ya	terlalu	lama	di	salon.	Jadinya	
sangat	 penting	 kita	 menyuguhkan	
suatu	 hair	 style	 yang	 praktis,	 bisa	
ditata	 sendiri	 di	 rumah,	 dan	 tetap	
tampil	kece,"	lanjutnya.

Lebih	 lanjut	 Diana	 menjelaskan,	
tren	 rambut	 wanita	 dibagi	 menjadi	
dua	 yaitu	 tren	 potongan	 rambut	 dan	
tren	 warna	 rambut.	 Untuk	 tren	
potongan	di	2022,	Diana	mengatakan	
bahwa	 guntingan	 pendek	 dan	
bertekstur	akan	menjadi	favorit.

"Guntingannya	yang	bob	 ini	 tetap	
menjadi	favorit,	all	time	favorite.	Cuma	

kali	 ini	 bob-nya	 adalah	 yang	 banyak	
soft	 atau	 tekstur	 di	 bagian	 ujungnya.	
Bob-nya	 itu	 bisa	 di	 styling-nya	 lebih	
free	style.	Jadi	tidak	harus	kaku	lurus	
ya,"	jelas	Diana.

"Kemudian	 untuk	 guntingan	
pendek	pixie	 juga	menjadi	 salah	satu	
favorit	 karena	 sekarang	 ini	 tentunya	
wanita-wanita	 Indonesia	 sering	
keramas	 ya,	 karena	 sering	 keluar.	
Secara	 detailnya	 pixie-nya	 itu	 lebih	
feminim.	 Jadi	 tidak	 terlalu	 cepak	 di	
bagian	belakang,"	tambahnya.

Untuk	tren	warna	rambut	di	2022,	
Diana	 mengatakan	 bahwa	 warna	
coklat	 masih	 menjadi	 favorit	 wanita	
Indonesia.	 Sebab	 warna	 coklat	 tidak	
membutuhkan	waktu	 terlalu	 lama	 di	
salon.

"Untuk	 yang	 lebih	 natural	 tetap	
coklat	 itu	 sekarang	 ini	 banyak	 sekali	
digemari.	 Karena	 kembali	 sesuai	
dengan 	 kondis i 	 dun ia , 	 untuk 	
mendapatkan	 warna	 coklat	 itu	 tidak	
perlu	 terlalu	berlama-lama	ke	 salon,"	
kata	Diana.

"Kemudian	 untuk	 warna	 fashion-
nya	sendiri,	tetap	warna-warna	ash	itu	
masih	menjadi	favorit.	Tapi	ash-nya	itu	
lebih	ke	ada	pantulan	pearly	atau	pink	
keunguan.	 Di	 mana	 ash-nya	 sudah	
tidak	 terlalu	 ke	 abu-abu,"	 tutup	
Diana.(antara/dya)

Bob layer
Ba g i 	 A n d a 	

y a n g 	 t i d a k 	
m e n g i n g i n k a 	
potongan	 rambut	
yang	 rata,	 Anda	
b isa 	 mencoba 	
mengaplikasikan	
model	 bob	 layer	
pada	rambut	Anda.	
Bob	 layer	 akan	

membuat	 dimensi	 dimana	 rambut	 luar	
Anda	 dibuat	 lebih	 pendek	 dan	 terlihat	
seperti	susunan	rambut	yang	rapi.

Bob 
medium 

trap
Bob	 medium	

trap	 merupakan	
m o d e l 	 y a n g 	
sangat	 	 cocok	
d i ap l i k a s i kan 	
pada	wanita	yang	

memiliki	 rambut	 tipis.	 Potongan	
model	ini	juga	sangat	cocok	dipadukan	
dengan 	 pon i 	 depan 	 seh ingga 	
memberikan	 ilusi	 pada	 rambut	 dan	
membuatnya	 terlihat	 lebih	 tebal	 dari	
biasanya	nih	lentera	people.

Bob short 
asimetris

Untuk	 kamu	 	
yang	 menyukai	
p e n a m p i l a n 		
rambut	 pendek	
n am u n 	 t e t a p 	
terlihat	 stylish,	
kalian	 bisa	 nih	
men coba 	 me -
makai	 	 	potongan	

rambut	model	bob	short	asimetris	nih	
lentera	 people.	 Asal	 kalian	 tau,	
meskipun	tampilan	dari	rambut	 jenis	
potongan	ini	tergolong	pendek,	namun		
model	potongan	rambut	ini	tidak	akan	
membuat	 Anda	 terlihat	 tomboy	
lentera	people.

Blunt bob
B l u n t 	 b o b 	

merupakan	 jenis	
potongan	rambut	
yang	 dibuat	 rata	
p a d a 	 b a g i a n 	
bawah	 Panjang	
rambut	blunt	bob	
biasanya	 akan	
d ibuat 	 pas 	 d i 	
b a g i a n 	 d a g u . 	
Sehingga	 leher	

Anda	pun	dapat	 terlihat	dengan	 jelas	
jika	Anda	memilih	potongan	model	ini.	
Bagaimana?	 jangan	 lupa	 dicoba	 ya	
lentera	 people	 agar	 tampilan	 mu	
terlihat	lebih	segar.	(antara/dya)

Bob 
panjang 
depan
A d a 	 y a n g 	

berbeda	 dengan	
model 	 rambut 	
yang	 saru	 ini . 	 	
Model 	 rambut 	
s a t u 	 i n i 	 j u ga 	
sering	 disebut	
sebagai	potongan	

rambut	bob	nungging.	Dimana	satu	sisi	
rambut	 bagian	 depan	 akan	 terlihat	
lebih	 panjang	 dan	 bagian	 belakang	
rambut	 sengaja	 dibuat	 lebih	 pendek	
sehingga	terlihat	ilusi	bergaris	miring.

Inspirasi Gaya Rambut Bob

Women	Haircut
Foto-foto:	Berbagai	Sumber



Kala	Kebijakan	Beras	Makin	,	...(dari	hal	1)

eras sebagai bahan pangan Bp o ko k  m a s ya ra k a t  m a k i n 
'selegenje' kebijakannya. Peng-

gunaan cadangan beras pemerintah 
(CBP) semakin tidak jelas. Hal itu 
dikatakan Direktur Utama Perusahaan 
Umum Badan Urusan Logistik (Perum 
Bulog), Budi Waseso, Senin (18/10). 

A l a s a n nya  p a s a r  u t a m a  p e -
nyaluran beras dari Bulog, yakni 
program rastra pemerintah telah ber-
ganti. Semula pemerintah mem-
bagikan beras kepada masyarakat 
miskin, kini bantuan sosial yang 
diberikan berupa uang tunai.

"Penggunaan CBP ini makin tidak 
jelas karena programnya sudah ber-
alih dari bansos renstra ini tidak ada. 
Kalau sekarang ini semua ada di Ke-
menterian Sosial," kata Budi Waseso di 
Ombudsman Republik Indonesia 
(ORI).

Dihapusnya program tersebut 
membuat Bulog kehilangan pasar 2,6 
juta ton per setahun."Persoalannya 
karena begitu program Mensos rastra 
jadi BLT dan paket sembako maka CBP 
ini berhenti. Pasarnya Bulog hilang 2,6 
juta ton setahun," ungkap Buwas 
sapaan Budi Waseso.

Hal ini pun menjadi dilema bagi 
Perum Bulog dalam hal pengelolaan 
CBP. Pemerintah meminta agar Perum 
Bulog menyerap hasil panen petani 
hingga 1 juta ton sampai 1,5 juta ton 
per tahun.Sementara kebutuhan beras 
untuk antisipasi bencana alam dan 
KPHS maksimal hanya 850 ribu ton. Di 
sisi lain pasar penyaluran beras yang 
dibeli sudah berkurang banyak dan 
penugasan tersebut tidak bisa ditolak.

"Itu sebabnya kalau kita mau stok 
CBP 1,5 juta ton saja pasti berlebihan, 
walaupun perintah negara kita harus 
siap serap 1,5 juta ton.

Selain itu, Buwas mengatakan stok 
CBP harus dirawat kualitasnya. Per-
awatan tersebut membutuhkan dana 
yang tidak sedikit. Untuk itu, ia terus 
berupaya menyelesaikan persoalan 
tersebut.

“Kami juga tidak mau beras ini 
justru kecenderungannya turun mutu, 
kualitasnya rendah, tidak bisa disalur-
kan bahkan kalau disalurkan men-
cederai konsumen. Kita tugasnya harus 
memberikan kualitas beras yang 
bagus, harga murah, tentunya ya 
jangan sampai masyarakat kecewa 
dengan harga tinggi, dengan kualitas 
beras yang rendah,” ungkap Buwas.

Dalam kesempatan itu ,  Om-
budsman Republik Indonesia (ORI) 
mengungkapkan temuan 12 mal-
administrasi dalam tata kelola cadangan 
beras pemerintah (CBP) yang dikelola 
Perum Bulog. Temuan ini bermula dari 
indikasi beras pemerintah yang 
mengalami turun mutu dan polemik 
importasi beras.

"Kami menemukan 12 temuan, 
intinya indikasi awalnya dimulai ada-
nya beras yang turun mutu, polemik 
impor. Oleh karena itu kami memasuki 
kajian ini dan akhirnya kami temukan 
beberapa hal," kata Anggota Ombuds-
man Yeka Hendra Fatika dalam pe-
nyampaian Laporan Akhir Hasil Pe-
meriksaan (LAHP) Ombudsman di-
lihat virtual, Senin (18/10). 

Dari 12 temuan tersebut, dibagi 
dalam lima ruang lingkup. Pertama 

ruang lingkup perencanaan dan 
penetapan CBP yang terdapat dua 
temuan, yakni tidak adanya pe-
rencanaan pangan nasional dan terkait 
tata kelolanya.

"Ternyata kita tidak ada pe-
rencanaan pangan nasional dan tidak 
ada jumlah penetapan CBP," beber 
Yeka.

Kedua ruang lingkup pengadaan 
CBP, di mana ada tiga temuan yakni 
tidak memadainya teknologi pen-
dukung pasca panen, tidak optimalnya 
pengadaan beras dalam negeri, dan 
tidak adanya standar terkait indikator 
dalam pengambilan keputusan im-
portasi beras.

Ketiga ruang lingkup perawatan 
dan penyimpanan CBP terdapat dua 
temuan. Dalam hal ini Ombudsman 
menemukan tidak cermatnya pen-
catatan perawatan dan tidak ter-
aturnya penyimpangan CBP di gudang 
Perum Bulog.

Yeka mengatakan kondisi ini ter-
jadi karena gudang yang digunakan 
Perum Bulog bukan gudang khusus 
untuk penyimpanan beras atau bahan 
pangan, melainkan gudang biasa se-
perti pada umumnya. "Tadi ini sudah 
disampaikan alasannya ini karena 
gudang yang digunakan bukan gudang 
beras tapi gudang pada umumnya," 
tuturnya.

Keempat ruang lingkup pelepasan 
CBP terdapat empat temuan, yakni 
tidak efektifnya kebijakan HET dan 
tidak adanya target market yang jelas 
dari pasar CBP. Target pasar Perum 
Bulog juga saat ini semakin kecil 
karena pemerintah telah mengganti 
program pembagian beras kepada 
masyarakat dengan bantuan langsung 
tunai dan bahan sembako yang lain.

"Tidak ada target dalam CBP ini 
Bulog jadi kehilangan pasar, program 
KPHS (Ketersediaan Pasokan dan 
Stabilisasi Harga) ini tidak efektif," 

henti-hentinya menyerap beras di 
t ingkat  petani ,"  u jarnya dalam 
keterangannya. 

Tercatat dari awal 2021, kata dia, 
beras dalam negeri sudah terserap 
sebanyak 177 ribu ton setara beras 
oleh Satker ADA dan penyerapan yang 
dilakukan oleh mitra kerja binaan 
(koperasi dan nonkoperasi) sebanyak 
826 ribu ton.

Penyerapan beras dalam negeri ini 
sangat membantu petani Indonesia 
yang kesulitan menjual beras mereka 
selama pandemi Covid-19 dan penye-
rapan ini juga berdampak pada 
stabilisasi harga di tingkat petani.

"Selain untuk memupuk stok 
sebagai cadangan beras pemerintah, 
kegiatan penyerapan gabah atau beras 
petani dalam negeri ini juga meng-
gerakkan perekonomian di tingkat 
petani sehingga dapat memulihkan 
roda perekonomian sesuai dengan 
arahan Bapak Presiden Jokowi selama 
pandemi Covid-19 ini," kata Awaludin.

Dia juga menegaskan bahwa ke-
berhasilan ini tidak terlepas dari kerja 
keras karyawan Bulog yang bekerja 
dengan pola piket yang terkelola 
dengan baik di tengah situasi pandemi 
Covid-19 sehingga kegiatan opera-
sional di Perum Bulog termasuk ke-
giatan penyerapan gabah atau beras 
dalam negeri tetap terlaksana dengan 
baik.

Berdasarkan ketentuan yang 
tertuang dalam Instruksi Presiden 
Nomor 5 Tahun 2015, salah satu tugas 
Perum Bulog adalah mengamankan 
harga gabah beras di tingkat petani 
dengan menyerap beras petani dalam 
negeri selama.Selain menjaga harga 
beras atau gabah agar tidak jatuh di 
kala pasokan meningkat akibat panen 
raya, penyerapan gabah petani oleh 
Bulog juga bertujuan memenuhi 
kebutuhan stok CBP. (ashar,antara/ 
dya)

jelasnya.
L a l u ,  O m b u d s m a n  j u ga  m e -

nemukan sulitnya proses pengajuan 
disposal dari beras yang kualitasnya 
turun dan tidak efektifnya peng-
gantian CBP stok yang menggantung. 
"Bayangkan 200 ribu ton yang di-
ajukan dari 2019 sampai sekarang 
belum selesai. Ini yang menjadi fokus, 
tapi bukan berarti kami meniadakan 
kerja-kerja cerdas dan cepat dari para 
instansi terkait," imbuhnya.

Kelima soal ruang lingkup pem-
biayaan CBP. Ombudsman mencatat 
permasalahan kebijakan pembiayaan 
CBP tidak mendukung tata kelola CBP. 
Perum Bulog harus menanggung 
bunga tinggi di tengah mekanisme 
pencairan atau pembayaran peme-
rintah yang prosesnya panjang.

Yeka meminta masalah tata kelola 
CBP ini harus segera diselesaikan. 
Hasil temuan ini harus ditindaklanjuti 
pemerintah dalam 30 hari kerja ke 
depan."Secara undang-undang selama 
30 hari kerja setelah diterbitkan LAHP 
ini harus ada upaya perbaikan meski-
pun itu dalam bentuk rencana kerja," 
kata dia mengakhiri.

SUDAH	SERAP	1	JUTA	TON
S e b e l u m n y a ,  P e r u m  B u l o g 

mengatakan telah menyerap beras 
petani dalam negeri sebanyak satu juta 
ton per 22 September dengan me-
libatkan kelompok tani atau gapoktan, 
penggilingan, dan berbagai stake-
holder lainnya. 

Sekretaris Perusahaan Perum 
Bulog Awaludin Iqbal mengatakan 
realisasi pengadaan beras dalam 
negeri mencapai 1.003.088 ton yang 
tersebar di seluruh Indonesia. "Keber-
hasilan kita dalam melakukan penye-
rapan beras dalam negeri ini me-
rupakan kerja keras Satuan Kerja 
Pengadaan (Satker ADA) Perum Bulog 
dan komitmen mitra kerja yang tidak 
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Jan 2020 Feb 2020 Mar 2020 Apr 2020 Mei 2020 Jun 2020 Jul 2020 Agt 2020 Sep 2020 Okt 2020  Nov 2020 Des 2020

TOTAL PRODUKSI BERAS 2020
5600000

3610000 3570000

3330000
3140000

2440000
2570000

2050000

1850000

1320000

930000 930000

Sumber
Badan	Pusat	Statistik	(BPS),	
1	Maret	2021	(Per	Ton)



PELANGGARAN

LAPORKAN PEREDARAN ROKOK ILEGAL
KE KANTOR BEA CUKAI TERDEKAT

ATAU HUBUNGI NOMOR

UNDANG - UNDANG CUKAI

0821 3005 4447

h. m. irsyad yusuf, se, mma
bupati pasuruan

kh. a. mujib imron, sh, mh
wakil bupati pasuruan

Rokok Pita Cukai

KW
Rokok
Polos/Tanpa
Pita Cukai

palsu

Rokok Pita Cukai

berbeda

Rokok Pita Cukai

bekas
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